



Jugadoras del Club Hielo del Pirineo.

CURLING /CAMPEONATO DE ESPAÑA

El Club Hielo del Pirineo, a por el podio femenino

La ilusión es igualar o mejorar la medalla de bronce conseguida en los dos últimos campeonatos

Ricardo Grasa

JACA.- Paula Oliván, Marisol Arias, Laura Rodríguez, Emma López y Pilar Arto componen el equipo del Club Hielo del Pirineo que tratará de subir al podio del campeonato de España femenino de curling, que celebrará sus eliminatorias este fin de semana en el pabellón de hielo de Jaca.

El Club Hielo del Pirineo -segundo durante la liguilla inicial- se verá las caras con el tercer clasificado, el Iparpolo, de Vitoria, este sábado a las 13:30 horas, abriendo unas semifinales que se van a completar el mismo día con el duelo que a las 17:30 horas ofrecerán el campeón de la fase regular, el Txuri-Berri de San Sebastián, y el cuarto, el Harrikada Oreka

IT de Vitoria. El domingo a las 9:30 horas se jugará el partido por el tercer puesto, como aperitivo a la final prevista a las 14 horas.

Desde el Club Hielo del Pirineo aseguran que “poder pasar a la final sería un sueño para las chicas”, que están jugando a un gran nivel, a pesar de su juventud, teniendo entre 13 y 18 años, cuando se trata de un campeonato absoluto. Cabe recordar que tres de ellas (Paula,

2º

El club jaqués fue segundo durante la liguilla inicial y en semifinales se medirá al tercero, el Iparpolo

Marisol y Laura) son alumnas del aula de tecnificación de curling, que se lleva a cabo en el IES Pirineos de Jaca.

Superar al Iparpolo en las semifinales “va a ser muy complicado, pero ya se les ha ganado una vez”, como indican desde el club, recordando que las jaquesas vencieron en la liguilla por un ajustado 6-5, en el extraend. En el caso de perder ese duelo, todo apunta a que las jaquesas se jugarían el tercer puesto con el Harrikada Oreka IT y afirman que “estaría genial revalidar el bronce de los dos últimos campeonatos”.

Todos los partidos del campeonato de España femenino se van a poder seguir por el canal de YouTube de la Real Federación Española de Deportes de Hielo. ●

ATLETISMO

La III Edelweiss Race abre inscripción

La prueba de obstáculos serrablesa se celebrará el día 8 de mayo

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- La III Edelweiss Race que organiza la Peña Recreativa Edelweiss de Sabiñánigo se celebrará el próximo 8 de mayo, domingo, a partir de las diez y media de la mañana. El plazo de inscripciones ya está abierto hasta el 5 de mayo a las 23:59 horas, en el enlace:

<https://www.rockthesport.com/es/evento/edelweiss-race-2022/inscripcion/selecciona-tarifa>

Como en otras ediciones, se trata de una carrera de obstáculos con dos recorridos: La 6k y la 13K y con un total de 33 obstáculos.

La salida vuelve al Boulevard de Puente Sardas y pasará por Sabiñánigo Alto y El Puente de Sabiñánigo.

La organización también solicita colaboración para participar en la organización o como voluntarios, “los interesa-

dos se pueden poner en contacto con nosotros en el mail recreativaedelweiss@gmail.com

La Edelweiss Race es una prueba de obstáculos “orientada a disfrutar del deporte y de la compañía de nuestros amigos, vecinos y público en general”, apuntan desde la organización. Esta cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Sabiñánigo, la Comarca del Alto Gállego y asociaciones, peñas, y empresas que colaboran para que pueda salir adelante esta prueba deportiva. ●



TONI ALBIR/EFE

VOLTA: Victoria de Almeida, Quintana líder

El portugués Joao Almeida (UAE Team Emirates) se impuso al esprint en el gigante de Boí Taüll (Lleida) en la cuarta etapa de la Volta a Catalunya, pero quien se puso como nuevo líder de la prueba tras completar las dos jornadas de montaña fue el colombiano Nairo Quintana (Team Arkéa), que finalizó la etapa en segunda posición. Nairo Quintana y Joao Almeida empataron a segundos en la general, pero el colombiano fue designado como primer clasificado a causa de un global de puestos en las etapas disputadas mejor que el del portugués. En cuanto a los altoaragoneses, Fernando Barceló llegó en un buen 39º puesto a algo más de cuatro minutos y Jaime Castrillo fue el 104º. ●

RUGBY: Jornada de escuelas en Monzón

Mañana a las 11 horas tendrá lugar un encuentro de escuelas de rugby en el que el Quebrantahuesos ejercerá de anfitrión en el campo de “Los Sotos” de Monzón. Se acercarán por parte de Aragón los clubes Universitario de Zaragoza y Bajo Aragón, mientras que desde Cataluña se acercará la numerosa escuela del INEFC Lleida. El Quebrantahuesos por su parte reunirá a todos los niños y niñas que tiene repartidos por la provincia, de las escuelas de Jaca, Huesca, Aínsa y Monzón. Acto seguido se disputará un partido sub 16 entre QRC y Universitario. ●

JUDO: Sector Norte del Nacional junior

La localidad de San Mateo de Gállego acoge mañana la fase Sector Norte del Campeonato de España junior de judo. En ella compiten los mejores judocas de cada peso de Aragón, Navarra, La Rioja y Euskadi, y los dos primeros de cada categoría de peso, siete en chicos y otras tantas en chicas, conseguirán billete para la fase final del Campeonato de España Junior. Por parte altoaragonesa habrá participantes del Club Judo Binéfar, Club Judo Huesca y Escuela Ibón de Huesca, principalmente, con muchas bazas para estar en la fase final. ●



S.E.

PATINAJE HIELO: CH Jaca, en Logroño y Madrid

Las patinadoras del Club Hielo Jaca compitieron este pasado fin de semana en dos citas, celebradas en las localidades de Logroño y Madrid. Hasta la capital riojana se desplazaron la entrenadora del club, Naya Zamborain, y seis deportistas que participaron en el Campeonato de La Rioja. En categoría regional, Irene Lasaosa fue segunda en categoría Benjamín B y Carla Beltrán, novena en Alevín B. Valentina Gómez (benjamín), Rocío Dorado (benjamín), Paula Arto (infantil) y Andrea Sarto (cadete), en la imagen junto a su entrenadora, compitieron en las categorías escolares, cuyos resultados no se pueden hacer públicos. Por otro lado, la junior Susana Iturralde quedó octava en el Open de Madrid. ● R.G.